



RegionOst

Medienmitteilung

Winterthur, 20. Oktober 2008

Region Ost mit neuem Webauftritt

Die *Region Ost* hat ihren Webauftritt neu gestaltet. Auf www.region-ost.ch findet man ab sofort alles Wissenswerte über die *Region Ost* und ihre Aktivitäten für eine gerechte Fluglärmverteilung. Bereits im Intro wird das Problem des Fluglärms aufgegriffen. Im Sekundentakt donnern Flugzeuge über den Bildschirm.

Auf der neuen Website platziert die *Region Ost* die aktuellsten Informationen und Stellungnahmen zu den Entscheiden von Bund und Kantonen sowie eine Liste der Mitgliedergemeinden und des Lenkungsausschusses. Des Weiteren gibt es Hintergrundinformationen zu eingereichten Initiativen und zu Themen wie SIL-Prozess oder Zürcher Fluglärm-Index.

Die *Region Ost* ist schweizweit die grösste Behördenorganisation, die sich für flugverkehrspolitische Anliegen einsetzt. Sie umfasst heute 85 Gemeinden mit mehr als 450'000 Einwohnerinnen und Einwohnern in den Kantonen Zürich, Thurgau und St. Gallen. Die *Region Ost* setzt sich dafür ein, die Bedeutung des Flughafens Zürich als verkehrspolitische Schlüsselinfrastruktur mit den Bedürfnissen der Bevölkerung in den Städten und Gemeinden nach Lebens- und Wohnqualität ins Gleichgewicht zu bringen.

Für Rückfragen:

20. Oktober 2008, 14.00–14.30 Uhr

Michael Künzle, Präsident Region Ost, Stadtrat Stadt Winterthur, Tel. 052 267 58 12